

NEWSPAPER

Tim Wasgiatlog Kodam IV/Diponegoro Periksa Kodim 0716/Demak

Muhammad Makruf - DEMAK.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 14, 2022 - 11:17



Tim Wasgiatlog Kodam IV/Diponegoro Periksa Kodim 0716/Demak

Demak-Dalam rangka melaksanakan pengawasan kegiatan di bidang Logistik, Tim Pengawasan Kegiatan Logistik (Wasgiatlog) Kodam IV/Diponegoro yang dipimpin Pabandya Sislog Slogdam IV/Diponegoro Letkol Inf Letkol Eri Supanto beserta Tim memeriksa dan melaksanakan pengawasan kegiatan bidang Logistik

di Kodim 0716/Demak, Jum'at 04/11/2022.

Kedatangan Tim Wasgiatlog Kodam IV/Diponegoro diterima oleh Kasdim 0716/Demak Mayor Inf Supriyono di ruang data Makodim 0716/Demak, Jln kyai Singkil No 01 Kabupaten Demak.

Dalam sambutannya Kasdim menyampaikan Sebagai insan yang beriman dan bertaqwa marilah kita panjatkan puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, karena atas Rahmat dan Hidayah-Nya, pada hari ini kita dapat mengikuti kegiatan Pengawasan Kegiatan Logistik (Wasgiatlog) dari Slogdam IV/Diponegoro. Saya mewakili Komandan Kodim 0716/Demak mengucapkan selamat datang kepada Tim Wasgiatlog.



Saya berharap kegiatan Pengawasan Intern ini dapat berjalan lancar serta dapat mencapai sasaran sesuai alokasi waktu yang telah direncanakan. Mengingat pentingnya kegiatan Pengawasan Intern ini, kepada Pasilog atau anggota yang membidangi saya minta agar membantu kelancaran Tim Pengawasan dalam melaksanakan tugasnya. Berikan data yang sebenarnya, sehingga kita dapat mengetahui apabila ada hal-hal yang perlu diperbaiki untuk meningkatkan pelaksanaan tugas dimasa mendatang yang semakin kompleks,"pungkas Kasdim.

Sementara ketua Tim Letkol Inf Letkol Eri Supanto menyampaikan " Tujuan kedatangan Tim Wasgiatlog Kodam IV/Diponegoro adalah untuk melaksanakan Pengawasan dan evaluasi yang menjadi salah satu fungsi dasar manajemen guna mengetahui sejauh mana kegiatan yang telah direncanakan dan dilaksanakan agar sesuai dengan kebijakan dari Komando atas, sehingga nantinya apabila ada hal yang belum sesuai dengan sasaran, dapat dievaluasi guna perbaikan pada kegiatan selanjutnya.." ucap Letkol Inf Letkol Eri Supanto.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak